



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An die Schulleiterinnen und Schulleiter
der Bayerischen Hauptschulen,
Realschulen, Gymnasien und der beruflichen Schulen
sowie der Fachober- und Berufsoberschulen

per OWA

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom
[Ihr Zeichen]

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
StNr.: [StNr.]

München,
Telefon: 089 2186 2185

Schülerwettbewerb zur Vorbereitung der Landtags- und Bezirkswahlen 2008

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus Anlass der Landtags- und Bezirkswahlen in Bayern am 28. September 2008 veranstaltet das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus zusammen mit dem Bayerischen Landtag und dem Verband bayerischer Bezirke einen Schülerwettbewerb.

Aufgabe

Die Schülerinnen und Schüler setzen sich mit einem kontrovers diskutierten Thema der Landespolitik oder der Politik ihres Bezirkes auseinander:

Sie wählen die Themen selbst, stellen die Argumentationslinien, Motive und Hintergründe der verschiedenen Positionen dar. Sie bilden sich eine eigene Meinung zu dem infrage stehenden Sachverhalt.

Die Teilnehmer gestalten eine digitale Präsentation (z.B. Power Point, Website, o.ä.) und schicken diese auf einem Datenträger an die Bayerische Landeszentrale für politische Bildungsarbeit (Brienner Straße 41, 80333 München).

Die Landeszentrale veröffentlicht alle geeigneten eingesandten Arbeiten auf einer eigenen Internetseite.

Teilnahme

Am Wettbewerb beteiligen sich alle interessierten Schülerinnen und Schüler. Die Teilnahme kann im Klassenverband oder als besondere Gruppe stattfinden.

Zeitraum

Kurz nach den Pfingstferien werden Landtagspräsident Glück, Kultusstaatssekretär Sibler und Bezirkstagspräsident Hölzlein den Wettbewerb offiziell eröffnen. Der Wettbewerb beginnt am 2. Juni 2008. Die Präsentationen werden spätestens am 5. August 2008 bei der Bayerischen Landeszentrale für politische Bildungsarbeit eingereicht. Als Hilfestellung versendet die Landeszentrale nach den Pfingstferien Vorbereitungsmaterial an alle Schulen.

Gewinn

Die Verfasser besonders gelungener Einsendungen erhalten eine Einladung an den Bayerischen Landtag. Dort werden sie - in der Woche vor der Wahl! - im Plenum des Landtages ihre Präsentation vorstellen. Die Jury wird bei der Auswahl der besten Einsendungen alle Schularten und ihr Profil berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Sibler
Staatssekretär